



Universidad de Concepción
Dirección de Comunicaciones

Recordamos a la comunidad universitaria que, desde fines de octubre pasado y en respuesta al estallido social que se ha vivido en el país, se encuentra en funcionamiento la **Oficina de Apoyo Ciudadano** con la participación de docentes, estudiantes y profesionales egresados de distintas carreras, en una iniciativa surgida desde la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales.

Esta instancia, que continuará trabajando hasta fines de diciembre, nació con el propósito de proporcionar a la comunidad conocimiento experto y orientación general en materias relativas a la contingencia vivida por el país.

Las personas que requieran de apoyo u orientación pueden dirigirse a esta oficina de atención, ubicada en el Edificio FIUC (Caupolicán 518, cuarto piso), de lunes a jueves, de 9 a 17 horas, y viernes, de 9 a 12.30, o bien contactarse a través del correo electrónico oficinaapoyociudadano@gmail.com.

Para más antecedentes, compartimos las publicaciones realizadas previamente en relación con esta iniciativa:

- Ciencias Jurídicas y Sociales pone en marcha asesorías a la comunidad con oficina de apoyo ciudadano (vincular: <http://www.udec.cl/panoramaweb2016/content/ciencias-juridicas-y-sociales-pone-en-marcha-asesorias-la-comunidad-con-oficina-de-apoyo>)
- El día a día de la Oficina de Apoyo Ciudadano en voz de los estudiantes (vincular: <http://www.udec.cl/panoramaweb2016/content/el-dia-dia-de-la-oficina-de-apoyo-ciudadano-en-voz-de-los-estudiantes>)
- #OficinaCiudadanaUdeC: Oficina de Apoyo Ciudadano #UdeC (vincular: https://www.youtube.com/watch?v=uTxbQ_q8cLw)

Dirección de Comunicaciones

Concepción, 6 de diciembre de 2019.